

Suelto informativo

44

Año 2 No. 38 15 de julio/2015

Santiago de Cuba

## Personalidad de las Ciencias de Santiago de Cuba:

"...condición especial centrada en la consideración profesional, en la que la comunidad científica reconoce los aportes, actitud sistemática y coherente de los investigadores y los asume como paradigmas científicos. Son figuras que trascienden su propia época, porque sus resultados científicos y la manera de asumir la ciencia con altos valores éticos, entrega a la investigación y la calidad de sus aportes, lo hacen merecedor de tales deferencias."

Categorías utilizadas en el estudio:

- Personalidad de la ciencia relevante.
- Personalidad de la ciencia promotor de la ciencia y la tecnología. Esta categoría integra se despliega en Organizador de movimientos e instituciones científicas, Divulgador de las ciencias y Profesional de la enseñanza de la ciencia.

Delegación Territorial. Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Avenida de Manduley No. 308, esquina 13, Reparto Vista Alegre. Teléf.-FAX: 641579 Pto. de Mando: 644158; <u>deleg@citmasc.ciges.inf.cu</u> Santiago de Cuba. C.P. 90 400.

Elaborado por: DrC. Giovanni L. Villalón García, Especialista de Comunicación del CITMA. giovanniv@citmasc.ciges.inf.cu

## Colección Personalidades de las Ciencias de Santiago de Cuba.



## Manuel Fernández Carcasés

(Santiago de Cuba, 20 de julio de 1959)

Licenciado en Educación, especialidad Historia y Ciencias Sociales, Profesor Titular y Doctor

en Ciencias Pedagógicas. Universidad de Oriente.

Miembro del Destacamento Pedagógico Internacionalista "Che Guevara". Fue presidente del Ateneo Cultural de Santiago de Cuba y Jefe del Dpto. de Historia (UO). Imparte *postgrados* sobre Metodología de la investigación sociológica aplicada a la cultura, Historia de la Revolución Cubana, Pensamiento cubano y latinoamericano, Pensamiento político de José Martí y de Antonio Maceo y Problemas teóricos y prácticos



de la didáctica de la Historia. Es profesor de las maestrías Estudios Cubanos y del Caribe y en Pensamiento Martiano y Ciencias Sociales. Ha sido tutor de Maestría y doctorado. Fue aproba-

do como **Personalidad de las Ciencias**, en la categoría Enseñanza de las Ciencias. (Correo: *mfernandez@csh.uo.educ.cu*)

Investigaciones:
La Historiografía
del Caribe en el
siglo XX, El enfoque de la historia
universal por los
clásicos del
Marxismo – Leninismo, Historia



local de Santiago de Cuba en el período colonial, La importancia educativa de la obra política de José Martí, Estudios biográficos integrados de José Martí y Antonio Maceo, La relación interdisciplinaria en la enseñanza de la historia.

Libros: Tivolí, la casa donde vivió Fidel; Guamá, la Sierra y el Caribe. Artículos suyos han sido publicados en revistas como Del Caribe y en el suplemento El Cubano Libre, del periódico Sierra Maestra. También ha escrito el prólogo a 5 libros. Es coautor de los siguientes libros: Visión Múltiple de Antonio Maceo; Tres siglos de Historiografía Santiaguera; Donde son más altas las palmas; Amigos sinceros; Aproximaciones a los Maceo; José Martí. Ciencia y Conciencia.

Reconocimientos: Distinción "Por la Educa-

ción Cubana", Medalla Trabajador Internacionalista", Premio Ramiro Guerra, Distinción "Por la Cultura Nacional", Premio "50 x 50".



"Para qué, sino para poner paz entre los hombres, han de ser los adelantos de la ciencia." José Martí "[...l] sólo sirve a la patria el que la obedece."

José Martí